



OMS insiste en la evacuación de heridos y pacientes de Gaza

Description

(Ramala) Unos 15 mil palestinos necesitan abandonar la Franja de Gaza para recibir tratamiento urgente en el exterior, alertó la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El representante de la institución en los territorios palestinos, Rick Peeperkorn, explicó que las necesidades sanitarias en el enclave costero son enormes.

Detalló que solo 18 de los 36 hospitales en ese territorio operan de forma parcial, a los que se sumaron 11 instalaciones de campaña.

El secretario general de la ONU, António Guterres, instó el jueves último a evacuar a unos dos mil 500 menores de edad de la Franja con el fin de recibir atención médica.

También el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, reclamó ayer la evacuación de heridos y enfermos.

En su cuenta en X, el funcionario celebró la salida este sábado de 50 pacientes, quienes recibirán atención en el exterior.

“Esta será la primera evacuación médica desde que comenzó el alto el fuego (hace dos semanas) y la primera a través del paso de Rafah desde su cierre en mayo de 2024, resaltó.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025